



## Pressemitteilung

20. Dezember 2021

### Förderverein Lützelsoon spendet Weihnachtsgeschenke an Kinderklinik und KJPP

*Idar-Oberstein.* In der Weihnachtszeit geht es vor allem um Ruhe und Besinnlichkeit im Kreise der Liebsten – und besonders für Kinder oft auch um Geschenke. Für Kinder und Jugendliche die Weihnachten im Krankenhaus verbringen, ist diese Zeit oftmals sehr schwer. Da können Geschenke ein Stück weit Normalität und Freude schaffen.

Der Förderverein Lützelsoon hat es sich zur Aufgabe gemacht krebskranke und notleidende Kinder zu unterstützen. Zu Weihnachten starteten Sie daher die „Weihnachtswunschbaumaktion“, bei der sie auch die Weihnachtswünsche kranker Kinder und Jugendlicher im Klinikum Idar-Oberstein aufnahmen. Nun fanden unzählige Weihnachtsgeschenke für Kinder und Jugendliche in der Kinderklinik und der Kinder- und Jugendpsychiatrie Ihren Weg ins Klinikum. Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz zeigt sich dankbar: „Wir freuen uns sehr über die tolle Geste für die jüngsten Patientinnen und Patienten in unserem Haus. Der Förderverein Lützelsoon hat sich schon in der Vergangenheit oft sehr großzügig gezeigt. Wir sind sehr dankbar für die Weihnachtsgeschenke, die den Kindern und Jugendlichen in schwierigen Zeiten wieder ein Lächeln ins Gesicht zaubern.“

Bildbeschreibung: Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz (dritte Person von links) nimmt gemeinsam mit dem Team der KJPP rund um die leitende Psychologin Andrea Dixius (zweite Person von links) die Weihnachtsgeschenke des Fördervereins Lützelsoon entgegen.

*Foto: SHG*

*20. Dezember 2021*